

ANNEX 38

PUBLIC REDACTED

[REDACTED]

Subject: The Prosecutor v. Mahamat Said Abdel Kani: ICC-01/14-01/21-569-Conf - Requête visant à obtenir la levée d'expurgations apposées par l'Accusation dans les logs de préparation de P-2607 et P-2692.

Click [here](#) to open the filing in the Judicial Workflow Platform.
Cliquez [ici](#) pour ouvrir le fichier dans Judicial Workflow Platform.

The purpose of this email is to inform you that the document mentioned below has been registered in The Prosecutor v. Mahamat Said Abdel Kani.
Le but de ce courriel est de vous informer que le document mentionné ci-dessous a été enregistré dans Le Procureur c. Mahamat Said Abdel Kani.

Requête visant à obtenir la levée d'expurgations apposées par l'Accusation dans les logs de préparation de P-2607 et P-2692.

Submitted by the D33 Kani Defence Team

Reception Date/hour / Reçu le date/heure : 12/12/2022 10:43:00
Registration Date / Enregistré le : 12/12/2022
Notification Date / Notifié le : 12/12/2022

.....
*This constitutes the official notification form foreseen in Regulation 31 of the Regulations of the Court.
La présente tient lieu de formulaire de notification tel que prévu à la norme 31 du Règlement de la Cour.*

*Only documents satisfying the requirements set by Regulations 23, 26 and 36 of the Regulations of the Court will be registered in the relevant record.
Seuls les documents répondant aux critères énoncés aux normes 23, 26 et 36 du Règlement de la Cour sont enregistrés dans le dossier correspondant.*

*The Court Management Section shall not have any input into formatting, editing and any other alterations to documents received for registration.
La Section de l'administration judiciaire ne procède à aucune mise en forme, édition ou autre modification des documents reçus aux fins d'enregistrement.*